

Veículo: ConSalud

Data: 06 de mayo de 2015

Título: Hospital General de Villalba

Link: <http://www.consalud.es/seenews.php?id=17805>

Hospital General de Villalba

Este centro ha inaugurado su Sala de Lactancia Materna con el fin de apoyar esta forma natural de alimentación de los neonatos.



REDACCIÓN | Madrid - 06-05-2015 | 0

El **Hospital General de Villalba** ha inaugurado su Sala de Lactancia Materna con el fin de apoyar esta forma natural de alimentación de los neonatos, que según la evidencia científica

disponible es la mejor vía para nutrir a los bebés y comporta grandes beneficios tanto para la salud de la madre como para la del recién nacido.

Con la puesta en marcha de la Sala de Lactancia, el **Hospital General de Villalba**, se suma a la **Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN)**, respaldada por **UNICEF** para reconocer a aquellas maternidades que demuestran, mediante una auditoría externa, la aplicación de un conjunto de buenas prácticas en materia de lactancia materna.

"En el **Hospital General de Villalba** ya veníamos apostando por este tipo de alimentación natural; no en vano contamos con un Comité de Lactancia, que preside la doctora **Sonsoles Galán**, que está dedicado a ello; y finalmente hemos decidido sumarnos a esta iniciativa porque es nuestra obligación como profesionales ayudar a las madres y recién nacidos a conseguir una lactancia feliz", señala el **jefe del Servicio de Pediatría y Neonatología, el doctor Iván Carabaño**.

El **Hospital General de Villalba** es nuestro **Centro de Referencia** de hoy.